

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de abril de 2016.

PREVIENE GOBIERNO DE ECATEPEC VIOLENCIA INFANTIL Y ESCOLAR CON TALLERES Y CURSOS PARA PADRES DE FAMILIA

Para sensibilizar a las familias sobre la importancia del desarrollo integral de las niñas, niños y jóvenes, el Gobierno de Ecatepec puso en marcha el programa Estrategia Nacional para la Prevención del Acoso Escolar y otros Tipos de Violencia, desde la Perspectiva Familiar y Comunitaria, mediante el cual personal especializado del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) imparte cursos-talleres enfocados a evitar situaciones de violencia hacia los menores, con los cuales se han atendido a más de mil familias.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que especialistas del Centro de Atención Psicológica de Ecatepec (CAPE) imparten estas pláticas a la ciudadanía con la finalidad de brindarles herramientas para fortalecer los valores universales como el respeto, la libertad, la honestidad, la igualdad y la responsabilidad, entre otros.

"Los psicólogos y trabajadores sociales acuden a colonias dónde -a través de estudios sociodemográficos- se han detectado mayores índices de violencia intrafamiliar como Vista Hermosa, Colinas de Ecatepec, Ciudad Azteca primera sección, Jardines de Morelos en las secciones Lagos y Cerros, con el objetivo de prevenir y atender a quienes viven de manera cotidiana agresiones tanto físicas, psicológicas y emocionales.

Táбата Rojas Muciño, presidenta del DIF local, explicó que el impacto reside principalmente en la protección y desarrollo de los pequeños y la sana convivencia dentro de sus núcleos familiares y así generar una cultura de paz e inhibición de la violencia.

"Es importante para el gobierno municipal procurar el bienestar de los niños y niñas de Ecatepec, por lo que todos los días salimos a las colonias para llevar a cabo estas pláticas que orientan a los padres sobre cómo actuar en caso de presentarse alguna situación complicada dentro del hogar, es decir, trabajamos para que cada familia tome conciencia sobre la no violencia", dijo la titular del DIF.

Agregó que además como institución procura la prevención del acoso no solo intrafamiliar sino escolar con el que busca fomentar el respeto hacia los demás, por lo que es fundamental que las niñas y los niños sepan -desde el hogar- que deben evitar cualquier tipo de burla o agresión.

Violeta Ortiz Carro, vecina de la colonia Jardines de Morelos, expresó que las pláticas impartidas por los especialistas, han sido de apoyo para lograr unión familiar, tolerancia y respeto por quienes están a su alrededor y con ello evitar agresiones verbales o físicas.

"En ocasiones los padres tenemos que resolver diversas situaciones dentro de la casa y en ocasiones al sentirnos frustrados por no resolverlas, lastimamos a quienes son los menos culpables, los hijos, y los psicólogos nos enseñan y orientan sobre cómo ser tolerantes y capaces de guiar a nuestros pequeños sin lastimarlos", dijo.

Para fortalecer la atención, el DIF municipal cuenta con dos Centros de Atención Psicológica ubicados en las colonias Hogares Mexicanos y Prizo II. La ciudadanía puede pedir mayor información al 5770-6054, de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 horas.

